

# 山行報告書

日時	2024年5月19日(日)		天候	晴れ
山名	春の清掃ハイク(油山)			
CL	フジ	参加者	S谷・YOU・T敦・ケイトイ・T・ヨッチャン・ナカシー・友T・SY・YOYO・阿吽・ひとみ・よっしー(総勢14名)	
(コース)	花畑園芸公園9:10ー油山ー花畑園芸公園13:45			
(コメント)	<p>5月の青空の下、市民の森「油山」の清掃ハイクに参加しました。14名の参加が有りとても賑やかな山行でした。花畑園芸公園からの登山道にはゴミはほとんど有りませんでした。頂上では福岡地区の会が集い久々に顔を合わせた他会の会員とも交流が出来たようでした。今回体験で参加され、その後入会して頂きましたSさん、Sさんのフォローの為、四国の山行の翌日にもかかわらず参加された皆さん、リーダーそして参加された皆さん、お疲れ様でした。(記 YOU)</p> <p>3年ほど前に荒平山経由で油山に2回登りました。帰宅する途中、自転車の転倒事故を起こし、腕を骨折しました。以来、油山登山を避けてきました。油山という名前は、西域から渡来した清賀上人が、日本で初めて椿の実から油を精製したことに由来するとされています。雷山の「清賀の滝」との関係を調べたところ、「清賀の滝」は、清賀上人が修行した場所とのことです。ゴミは、数gしか拾いませんでした。マナーが守られているということでしょう。清掃ハイクは、会員の方とコミュニケーションを楽しむ良い機会となりました。(記 S谷)</p> <p>何度も登った油山も花畑園芸公園からの道は初めてで、また趣きも異なり新鮮な気分を味わいました。初夏を通り越して夏の様相でしたが、時折吹く風に心地よい涼しさを味わう事ができました。久しぶりに顔を合わせた参加メンバーとの会話を楽しみ山の情報交換をしながら山頂集会へ。リーダーはじめ皆さんありがとうございました。(記 T)</p> <p>今年も油山の清掃登山に参加しました。ゴミの落ちていない綺麗な山に登りたいので、ゴミは持ち帰る。山は汚さない。を徹底したいと思います。ご準備いただいた関係者の皆様ご苦労様でした。ありがとうございました。(記 ナカシー)</p> <p>油山での一斉清掃登山。気温高めでしたが、木漏れ日の登山道は快適でゴミも少なく、マナーが向上されてるような感じました。今後もどんな山に登る時もゴミは拾って帰るように心掛けます。(記 ひとみ)</p> <p>参加してくれた皆様ありがとうございました、ゴミも少なく良い清掃ハイクでした。(記 フジ)</p>			
				
費用概算	(交通費/人) (その他/人)			

(2019/3/10改訂)